
 

 

 

 

 

 

 

 

 

看護研究発表 

２年生  

 看護研究発表会を開催しました。発表者も聴講者も 1年生・2年生共に看護について活

発に意見を出し合い、共に考えることで視点が広がり、より深めることができました。今後の

看護に繋げられるよう頑張っていきたい！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1年生 

看護研究発表会で、先輩達が真剣に取り組まれた看護実践を聴講することができました。 

先輩達の発表から、疾患から起こる症状を観察するだけでは患者理解につながらないこと、

患者にとっての看護にならないことを学びしました。患者を知りたい・解りたいと想い向き会

うことで、身体に起こっていることだけでなく、患者の想いや考え価値観、強みを知ることが

でき、患者理解につながり、患者にとって必要な看護が提供できるということです。又、声か

け一つで、その人の持てる力を引き出すことができ、回復への促進につながることを学びま

した。私もそんな看護がしたいと改めて考えさせていただけた、貴重な時間となりました。 

私たち１年生は基礎看護学実習が始まります。今回の先輩達の看護研究から教わったこと

や４月から学校生活の中で学んだ知識・技術を発揮できるように頑張りたいと思います。 

令和４年度 学生祭 

生き生きと明るさあふれる 

長島愛生園 
 

 

看護研究発表 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年は入所者の方々、職員の方々によっちょれを披露します。 

よっちょれは愛生園の夏祭りや学生祭で毎年踊り、入所者の皆様が楽しみにしていただいてい

ました。新型コロナウイルス感染症拡大防止策のため、ここ二年間は入所者さんと関わるこ

とができていませんでしたが、“どうすれば入所者の皆さんとの交流ができるか”みんなで話

し合い、感染対策を徹底したうえで、披露することにしました。今日は学校職員の皆様や先

輩達にお披露目です！私たちらしく明るく元気に踊ることができました！！ 

次は、入所者さんに向けて披露できるように頑張ります！！！ 

 

よっちょれ披露 


